



## **Modification du Championnat MX Grand Est 2018**

Dimanche 27 mai a eu lieu la première épreuve du Championnat MX Grand-Est.

Le principal enseignement est le constat de non remplissage des catégories. Afin de palier à cela, mais également pour redonner de l'intérêt aux pilotes des catégories Trophées, les décisions suivantes ont été prises :

- Ajout de la catégorie Trophée Open, zone Alsace-Lorraine à l'épreuve de Mothern, le 17/06
- Ajout des catégories Trophée Open et Trophée 125, zone Alsace Lorraine à l'épreuve d'Epinal, le 01/07.

De ce fait, les pilotes Trophée Alsace-Lorraine déjà inscrits à l'une de ces deux épreuves, seront basculés de la catégorie Championnat Grand-Est à la catégorie Trophée (Open ou 125).

Les pilotes Trophées de la zone Champagne-Ardenne, quant à eux, devront continuer à s'engager dans les catégories Championnat Grand-Est (Open ou 125).

La date de Mothern étant proche, l'application de la pénalité pour engagement tardif, sera retardée.

Pour ces deux épreuves, la répartition des pilotes dans les différentes séries et les modes de qualifications seront adaptés par la Commission de Motocross et le Jury de chaque épreuve.

De même, en cas d'un éventuel trop plein de pilotes, priorité sera donnée aux catégories Grand-Est, et les limitations en nombre seront appliquées aux catégories Trophée.

Le reste du règlement n'ayant pas posé de problèmes particuliers lors de la première épreuve, reste donc inchangé.

Et comme déjà dit, ce championnat est amené à évoluer pour la saison 2019. La Commission de Motocross est à l'écoute des idées des pilotes et des clubs organisateurs pour ce projet.

Bonne continuation à tous.

Commission de Motocross LMGCE  
29/05/2018